

Fecha 18.09.2009	Sección Estado	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

Cartas a Estado

¿Y EL FUTURO?

Qué puede decir del Cutzama-
la un “experto” ex presidente
municipal de Huixquilucan
como el secretario estatal
del **Agua**. David Korenfeld,
de negra memoria y aún mas
negra fama.

No hay que ser un genio
para saber que si no sacas **agua**
de una **presa** que tiene alimen-
tación por **arroyos**; ¡milagro!
el nivel aumenta.

El problema está en qué
se gastó el dinero. En pavimentar
calles que ya fallaron, obras
viales de relumbrón y se
autorizó una enorme cantidad
de nuevos desarrollos sin pensar
más que en su “comisión”
y no en de dónde vamos a sacar
agua y servicios para esta nueva
demanda.

Valle de Bravo, Villa Victoria,
etc., tienen más de 40 años que
se hicieron, en 40 años no han
pensado en hacer otras presas
de captación de **agua** en esa
zona o en otras.

¡Brillante proyecto de
Nación tienen los políticos!
No hay diferencia, todos son
iguales, sólo me preocupa qué
me puedo ganar yo ahora. ¿Y
el futuro?... ¡eso es para el
próximo en el puesto!

Luis Romo
Edomex

